

La Reinette et le Roseau



Un jour la renette verte Mirage voulut chercher un bout de bois magique pour améliorer sa maison et son confort ainsi que celui de son ami le roseau Rosarius. Ainsi, elle voulait donner au toit de leurs maisons une plus grande résistance aux tempêtes et aux ouragans. Ravi de l'idée, le roseau décida de l'accompagner et lui conseilla vivement d'aller voir l'arbre centenaire, le "Grand Chêne", chef des bois pour savoir ce qu'il pensait de cette aventure. Tout de suite, le vieil arbre leur conseilla de se lancer dans cette aventure tout en restant extrêmement prudents. En effet, beaucoup de prédateurs pouvaient croiser leur chemin. Durant le voyage, affamée la renette jeta son regard sur une mouche bien grosse et grasse, qui lui faisait appétit. Malheureusement, cette dernière était toxique et l'épuisa peu à peu durant le voyage. Voyant cela, le malin Rosarius lui donna une potion à base de vers de terre, marguerites et plumes de pigeon, qui la guérit de si tôt. Ils purent reprendre la route rapidement et de bonne humeur.

Mais très vite, une nouvelle épreuve les attendait. Ainsi, ils furent attaqués par une cigogne qui voulut manger, à son tour, la grenouille. Ils se sauvèrent vite en direction d'un étang de boue pour s'y cacher afin de lui échapper. Fatiguée de les chercher, la cigogne abandonna son idée.

La joie ne fut que de courte durée. Un nouveau danger se pointait déjà à l'horizon. Après la cigogne, ce fut le tour d'un renard maigrelet et affamé qui cherchait à se mettre la grenouille sous les dents. Ce fut une nouvelle mare qui leur sauva la vie. En effet, trop excité à déguster son repas, le renard tomba dans l'eau, s'embourba et se noya.

Enfin, ils purent continuer à chercher l'écorce d'arbre si précieuse. A leur grande surprise et au détour d'une nouvelle mare, ils la découvrirent par un grand hasard. Elle était plantée au milieu d'une prairie inondée. Mais malheureusement inaccessible car farouchement gardée par une anguille protectrice. Mirage, la grenouille, alla à sa rencontre. L'anguille ne voulait écouter personne et en arriva très rapidement à se battre. Poussée, la renette impuissante perdit l'équilibre et tomba dans l'eau. L'anguille en profita pour lâcher une décharge électrique qui ne lui laissa aucune chance et l'assomma tel un coup de poing en pleine figure. Une nouvelle fois son compagnon, Rosarius, vint à son secours. Il la sortit de l'eau et lui donna une potion à base de terre, d'eau et d'algues. La renette, pendant qu'elle récupéra, eut d'un coup une idée formidable et se dit : "Pourquoi ne pas essayer d'attirer l'attention de cette anguille mâle par une femelle de son espèce et ainsi avoir le champ libre. L'amour pouvait bien faire des miracles !". Elle se leva et tous les deux mirent leur plan à exécution.

Par chance, ils trouvèrent une belle femelle dans les rives adjacentes. L'aguisant habilement vers les marais où résidait ce grand mâle, ils finirent par les faire se côtoyer. Patience et séduction firent le reste. Le miracle se produisit. Les deux amoureux partirent nager dans des eaux plus profondes et confortables. Monsieur oublia entièrement les deux aventuriers et l'objet de leur venue.

Ils purent ainsi prendre l'écorce d'arbre magique et rentrèrent chez eux pour l'installer au plus vite sur le toit de leurs maisons. Très contents, Mirage et Rosarius préparèrent un festin pour fêter leur succès. De retour des noces, l'anguille mâle revancharde se souvint d'eux. Elle alla les traquer dans les moindres recoins des étangs des alentours et finit par les retrouver en pleine fête. Elle défia la renette dans un nouveau duel. L'anguille pensait trop vite à sa victoire, elle en était pratiquement aveuglée. Tentant une nouvelle fois l'attaque par l'électrocution et pensant que son adversaire allait une nouvelle fois finir au tapis. Mais, des petits clous en fer trainant de si de là par terre provoquèrent un bel arc de feu qui se retourna vers elle. Brulée et grillée au plus haut point, l'anguille se retira en pleur. Humiliée de cette aventure, elle décida de partir définitivement du champ des bois magiques.

La cigogne

Il était une fois, une cigogne qui vivait en Alsace. Elle voulait quitter cette région car il n'y avait plus assez de nourriture. Un jour en se promenant le long de la Zorn, elle rencontra une huitre qui lui dit que la Bretagne était une région avec énormément de nourriture. La voilà tentée par l'aventure, mais elle hésitait car elle n'avait jamais voyagé auparavant.

La cigogne réfléchit bien longtemps pour finalement partir pour la Bretagne. Elle mit quatre jours pour y arriver. Elle vit au loin une étendue d'eau et une plage où se reposaient des gens. Elle vit des mouettes et se dit que les cigognes de Bretagne étaient bien petites pour un pays où l'on mange bien. Elle s'approcha pour faire connaissance. Les mouettes l'attaquèrent ! Le volatile blessé, tomba sur la plage et s'évanouit.

Un homme qui passait par là l'emmena chez lui, la soigna, la nourrit et la remit sur pieds. Quelques jours plus tard, elle repartit vers la plage et revit les mouettes. Mais cette fois elles étaient moins nombreuses. La cigogne s'approcha prudemment et engageât la conversation. Les mouettes, surprises d'entendre un accent alsacien aussi prononcé l'écoutèrent attentivement. Lorsque la cigogne demanda où l'on pouvait trouver de la nourriture, le chef du groupe lui répondit qu'il n'y en avait pas en Bretagne. La région était si pauvre en nourriture que les mouettes s'attaquaient à tout nouveau volatile qui s'approchait de leur territoire.

La cigogne démoralisée se remit en route pour l'Alsace. Elle était tellement pressée de rentrer chez elle qu'elle fit le voyage retour en seulement 3 jours !

La première chose qu'elle fit en arrivant était d'aller voir l'huitre pour lui faire part de sa mésaventure. Elle longeât les 2 berges de la Zorn sur plusieurs centaines de mètres. Interrogeât un héron perché sur un aulne. Il n'avait pas vu d'huitre de sa vie ! Même réponse de la part de grenouilles. Même les pêcheurs n'avaient jamais vu de mollusques dans la région....

Ne se décourageant pas, la cigogne continua ses recherches. Après plusieurs heures de vol, elle rencontra un martin pêcheur faisant sa toilette à l'ombre d'un peuplier. Ce dernier lui avoua que son repas préféré était composé de mollusques. Il se ventât d'avoir trouvé la seule huitre d'Alsace ! Il s'était empressé de la manger de peur de devoir la partager avec d'autres oiseaux du coin.

Depuis ce jour, de génération de cigogne en génération de cigogne, se raconte l'histoire de la disparition des huitres d'Alsace.

L'EAU MAGIQUE DU RHIN

Il était une fois une vieille rainette nommée Colette. Elle vivait dans le dix-septième arrondissement de Paris dans les égouts sombres et sales. Sa peau était fripée et polluée. Son rêve était de retrouver sa jeunesse et une belle peau verte.

Dans un journal tombé dans les égouts, Colette lut que l'eau du Rhin était miraculeuse et rendait la jeunesse.

Elle se mit en route pour l'Alsace. Arrivée en Lorraine, elle se perdit. Quand soudain une cigogne lui vint en aide pour retrouver son chemin.

La cigogne porta Colette sur son dos et s'envola pour l'Alsace. Par surprise une tempête les rattrapa. L'oiseau créa une bulle d'air qui les protégea du vent et de la pluie, comme elle le faisait lorsqu'elle transportait des bébés. Ainsi elles purent continuer.

Mais Colette tomba de son amie et se retrouva face à un homme. Celui-ci l'attrapa et l'enferma dans une cage. La cigogne arriva et fonça sur l'homme, qui prit peur. Il lâcha la cage qui s'ouvrit et Colette put s'échapper. Les deux amies continuèrent leur route vers le Rhin.

Arrivées au bord du fleuve, elles virent un hamster tout ébouriffé. C'était le grand hamster d'Alsace qui venait d'empêcher la construction d'une autoroute. Il était le protecteur du Rhin. Colette ne pourrait donc pas retrouver sa jeunesse. La cigogne lui dit de ne pas se laisser impressionner par cette brute. Le rongeur dit que si elles voulaient accéder au Rhin, elles devront le battre en duel.

Colette était en mauvaise posture face au grand hamster mais la cigogne forma une grande bulle pour protéger la rainette.

Le protecteur du Rhin donna un coup de pied dans cette bulle qui tomba dans le Rhin. La bulle de la cigogne avait un défaut : il y avait un trou.

L'eau rentra dans la protection et aspergea Colette qui retrouva sa jeunesse. La cigogne tapa deux fois du pied et la bulle disparut. Colette se retrouva sur la terre ferme. La jeune rainette donna un coup en l'air. Le grand hamster tomba dans le Rhin et disparut. Colette venait enfin de retrouver sa jeunesse et sa belle peau verte gluante grâce à l'aide de son amie la cigogne. Elles restèrent ensemble toute leur vie et furent très heureuses.

FIN

Le petit saumon Hans

Il était une fois un petit saumon nommé Hans. Il était naïf et pas très intelligent. Ses parents l'avaient quitté dès son plus jeune âge. Il voulait parcourir le monde, aller en Alsace, se trouver des amis... Avant de partir, Enzo son ami, un autre poisson, le rejoignit et partit avec lui à la découverte du monde. En chemin, Enzo lui dit qu'il connaissait un raccourci pour arriver plus vite en Alsace. Hans était d'accord et le suivit. Mais un problème survint cours de route :

Hans s'était perdu car Enzo l'avait « abandonné ». Alors il décida de suivre son instinct. Quelques heures plus tard il rencontra un autre poisson nommé Bhabib qui lui demanda de résoudre une énigme :

« J'ai de grandes pattes,
Je craquette,
J'ai un plumage noir et blanc,
Je suis l'emblème de l'Alsace,
Qui suis-je ? »

Comme Hans n'est pas très intelligent il répondit : « la cigogne » car c'était le seul animal qu'il connaissait venant d'Alsace.

-Bravo vous m'avez sauvé la vie, en échange je vous donne une écaille magique qui réalisera un vœu, dit le poisson .

Quand il arriva en Alsace il tomba nez à nez avec Enzo et son père. Il su tout de suite qu'il l'avait trahi. Hans se fâcha et commença à se battre avec Enzo qui lui, avait de l'aide. Soudain Hans se rappela qu'il avait son écaille magique et dit à voix haute :

- Je veux m'échapper de là ! dit-t-il .

Et les autres poissons qui assistaient au combat crurent qu'il était un dieu car Hans avait disparu et s'était retrouvé en dehors de la bataille. Hans eut plein d'amis à partir de ce jour.

FIN